

Schöpfungsprinzipien mit Herz

**Erforschung,
Wissensvermittlung
und Nutzung der
Schöpfungsprinzipien
für die allumfassende
Gesundheitspflege**



Herausgegeben vom Verein durch den
Präsidenten und die Vizepräsidentin
ZVR-Zahl: 1996886257

Abgesehen vom ideellen Zwecke der Gesundheitsförderung ist eines der bedeutenden Ziele gemeinsam einen harmonischen liebevollen Lebensraum zu erschaffen / zu kreieren.

Dazu benötigt es menschliche Unterstützung, die Tatkraft der Vereinsmitglieder, sowie eine jährliche **Fördermitgliedschaft (€ 52,30)** als Beitrag.

Innerhalb dieses Vereines entstehen verschiedene Projekte, das Erste ist das ... **„Forschungs- und Bildungsprojekt Heilige Geometrie und die Wirkung auf beseelte Lebewesen wie Mensch, Tier, Natur, Erde, Pflanzen, Kultur und Kosmos.“**

Im ersten Schritt wurde hierfür die Form des **Dodekaeders** gewählt, da dieser der „Vollkommenste“ von den platonischen Körpern ist und die anderen „nährt“.

Unser Tischler – ein wahrer Herzensmensch – hat es geschafft in der Serie exakt zu fertigen. In vollkommener Übereinstimmung mit dem Vereinsgedanken achtet er zusätzlich sehr auf die Herkunft des Holzes.

Warum müssen die Dodekaeder so exakt sein? Dazu blicken wir ins Universum. Die Grundschwingung des Universums hat eine Wellenlänge von 7,23 cm und entsteht als Summe aller elektromagnetischen Wellen, welche zum Beispiel von Quasaren, Sonnen, Planeten, Sternen usw. ausgesandt werden.

Berücksichtigt man diese, so wird der Dodekaeder um ein Vielfaches verstärkt, kraftvoller und harmonischer. Schon geringe maßliche und geometrische Abweichungen schwächen die Wirkung ab.

Jetzt ist es notwendig ein bisschen weiter auszuholen, um den Sinn und die Wirkung zu verstehen:

Ursprünglich hatte das Energiefeld der Erde eine Dodekaeder-Form, daraus lässt sich schließen, dass auch das Energiefeld des Sonnensystems und der Galaxie ein entsprechendes Energiefeld haben oder hatten.

Warum? Weil alles miteinander in Resonanz ist, beziehungsweise war.

Der Mensch hat eine im Jahre 1920 von Dr. Otoman Zar Adusht Hanish (1844-1936) entdeckte 5. Herzkammer die im hinteren Teil der vierten Herzkammer [...] liegt. Sie ist eine luftleere Zelle und enthält ein vollkommenes Vakuum. Sie hat einen Durchmesser von nur 4 mm und wird vom Sinusknoten umgeben.

Dr. Hanish hat bereits vor 100 Jahren die 5. Herzkammer mit einer mikroskopischen Kamera abgelichtet und ein-millionenfach vergrößert. Er entdeckte darin die geometrische Form eines Dodekaeders. In dieser heiligen geometrischen Form zeigte sich eine menschliche, androgyne Gestalt. Egal ob bei einem Kind oder einem Greis, es war immer dieselbe jugendlich-alterslose Gestalt zu sehen, die

die Wände des Dodekaeders nicht berührte. Dieses Abbild in unserem Herzen ist die Blaupause der göttlichen Matrix. Er beschrieb dieses Bild als das „göttliche Atom“. Hier ist die göttliche Präsenz, die ursprüngliche Schönheit und Vollkommenheit des Menschen zuhause ... (Zitat: zappelino.de, anti-matrix.com)

Das bedeutet nun, der Mensch war über seine 5. Herzkammer (Dodekaederform) in Resonanz mit der Erde, diese wieder in Resonanz mit dem Sonnensystem usw.

Da aus der 5. Herzkammer die „göttliche Liebe entspringt“ (im Sinne der absoluten Urquelle der Schöpfung) war alles untereinander in Liebe verbunden.

Dies ging im Laufe der Zeit verloren. Zusätzlich wurden ca. 42.000 Pyramiden gebaut, um das natürliche Energiefeld der Erde zu verdrehen.

Was wiederum dazu führte, dass die Menschen sich von der Liebe entfernten.

Erkennst du jetzt schon den Sinn der Dodekaeder? Diese unterstützen den Menschen wieder seine 5. Herzkammer zu öffnen, um aus der Liebe heraus zu handeln. Durch die Einflüsse auf Erden wurde so vieles an wahrer Liebesfähigkeit verschüttet, was jetzt wieder freigelegt werden will.

Mit einem **Projektbeitrag** kannst du Teil des Forschungs- und Bildungsprojekts werden und selbst einen Dodekaeder erhalten. Die Höhe des Projektbeitrags ist abhängig von der Größe des Dodekaeders.

Es gibt derzeit folgende Größen in verschiedenen Holzarten:



Klein: Vollholz Dodekaeder ca. 3,5 cm.

Mittel: Vollholz ca. 7 cm (links im Bild).

Hohl: ca. 10,5 cm (Hohlraum in Dodekaederform, rechts im Bild)

Groß / XXL: Außenmaß ca. 35 cm (Innen ein Hohlraum in Dodekaederform). Geeignet, um darauf zu sitzen, zum Meditieren oder für deine Praxis ...



Alle Dodekaeder erhalten eine Aktivierung!

Jeder einzelne Dodekaeder leistet einen wertvollen Beitrag für die Erde und erschafft wieder das ursprüngliche Energiefeld.

Unterstütze bitte mit deinem Beitrag diesen Verein, so können wir gemeinsam für die Wiederherstellung des Energiefelds der Erde wirken.

Übrigens: Tiere und Kinder lieben die Dodekaeder ebenfalls ...



Wenn du genaueres Wissen willst und Interesse hast, dann nimm Kontakt mit uns auf:

Werner
Tel.: +43 676 7376 598

Sabine
Tel.: +43 676 4000 681

Web:
schoepfungsprinzipien-mit-herz.at
E-Mail:
verein@schoepfungsprinzipien-mit-herz.at